



10 Pièces

533 m²

Réf. 85459687

3 450 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa classé à Antibes – charme et potentiel exceptionnel emplacement idéal : situé à proximité des plages et des commodités. La villa principale est composée d'une large entrée desservant le séjour avec un beau plafond voûté qui englobe la cheminée d'époque, une cuisine indépendante avec un cellier. Deux chambres avec très belle hauteur sous plafond et poutres apparentes, salle de bains et wc. Au niveau supérieur 4 chambres, une salle de bains ainsi qu'un salon séjour de 33 m², un théâtre unique de 55 m² avec des vitres arrondies donne accès au solarium avec une superbe vue sur le parc de ...

Villa classified in Antibes - exceptional charm and potential ideal location: located close to beaches and amenities. The main villa is composed of a large entrance serving the living room with a beautiful vaulted ceiling that encompasses the period fireplace, an independent kitchen with a pantry. Two bedrooms with very nice ceiling heights and exposed beams, bathroom and toilet. On the upper level 4 bedrooms, a bathroom and a living room of 33 m² a 55 m² theater with rounded windows gives access to a superb view of the property park and the sea. A caretaker's house of 83 m² composed of a ...

LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

